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Às quatorze horas do dia oito de dezembro do ano de dois 6 

mil e quinze na sala Drummond do Centro de Comunicação 7 

e Expressão, da Universidade Federal de Santa Catarina 8 

teve início a reunião do colegiado do Curso de Graduação 9 

em Cinema da Universidade Federal de Santa Catarina 10 

com a presença dos professores: Aglair Maria Bernardo, 11 

Clelia Maria Lima de Mello e Campigotto, Henrique Finco, 12 

José Cláudio Siqueira Castanheira, Josias Ricardo Hack, 13 

Marcio Markendorf, Marta Corrêa Machado, Rodrigo 14 

Garcez e Virgínia Jorge Silva Rodrigues, dos 15 

representantes discentes. Outros alunos do curso 16 

estiveram presentes para acompanhar a reunião. Os 17 

professores Andréa Carla Scansani, Luiz Felipe Guimarães 18 

Soares e Patrícia de Oliveira Iuva estão afastados. O 19 

primeiro ponto de pauta tratou da aprovação das Atas de 20 

10/08/2015 e 06/10/2015. Ambas foram aprovadas por 21 

unanimidade. O segundo ponto deliberou sobre o 22 

processo disciplinar contra três alunos do curso de cinema. 23 

Os três alunos disseram que não realizaram o ato. O 24 

Colegiado não sugere nenhuma punição visto que nem 25 

todos os alunos assumiram o feito. Foi aprovado por 26 

unanimidade. No terceiro ponto, foram aprovadas por 27 

unanimidade as mudanças de ementas e programas do 28 

currículo 2015-1 para fins de projeto pedagógico, das 29 

seguintes disciplinas: Universos da Arte I e II, Estudos 30 

Culturais e Produção I – Direção de Produção. O quarto 31 

ponto aprovou a inclusão ad referendum da Profa Clelia 32 

Maria Lima de Mello Campigotto no colegiado do curso. Foi 33 

aprovada pela maioria dos membros. O quinto ponto 34 

tratou do afastamento da Profa Clelia Maria Lima 35 



Campigotto para Pós-doutorado. Foi sugerido pelos 36 

membros que seja informado a redistribuição das 37 

disciplinas. Foi aprovado pela maioria dos membros. O 38 

sexto ponto tratou do pedido de afastamento para 39 

doutorado da Profa Virgínia. A Profa informou que a 40 

princípio havia pedido o afastamento parcial, porém, devido 41 

a um problema de saúde, está precisando tomar 42 

medicação e solicita ao colegiado o afastamento integral. 43 

Também foi comunicado pela professora que há 44 

probabilidade de ter um professor substituto em 2017. A 45 

prioridade para afastamento das profas Marta e Clelia será 46 

mantida. Foi aprovado por unanimidade. No sétimo ponto 47 

decidiu-se sobre equivalências de disciplinas. Escrita 48 

Criativa II para Expressões Escritas II, foi aprovado pela 49 

maioria dos membros. O pedido de equivalência de Grande 50 

reportagem e vídeo para Cinema Documentário foi 51 

indeferido pela maioria dos membros. O oitavo ponto 52 

analisou o pedido dos alunos para organização das 53 

disciplinas em apenas um turno, preferência pelo turno da 54 

manhã. Profas Virgínia e Alessandra farão a análise. Foi 55 

aprovado pela maioria dos membros. No nono ponto 56 

discutiu-se sobre a redistribuição das coordenadorias. A 57 

Coordenadoria do curso de Cinema ficará com o Prof José 58 

Cláudio e a sub-coordenadoria com a Profa Patrícia. A 59 

Coordenadoria de ensino ficou com a Profa Alessandra, a 60 

de Estágios com o Prof Felipe,a de Trabalhos de 61 

Conclusão de Curso com a Profa Aglair, a de Atividades 62 

Extracurriculares com o Prof Henrique Finco, o NDE Com o 63 

Prof Márcio, o LEC com o Prof Rodrigo, o Laboratório de 64 

fotografia com o Prof Rodrigo e Laboratório de Som com o 65 

Prof José Cláudio. O Laboratório de criação ficou em 66 

aberto a ser definido. O décimo ponto aprovou as bancas 67 

de Adriana Zanotto, Arthur Medeiros Thiesen, Diogo Berns, 68 

Felipe Silva Reche, Luara Gonzalez Pereira, Sara Gaveiro 69 

Herran, Thiago Teles da Cruz e Victoria Vannini Schotten. 70 

No décimo primeiro ponto foi informado sobre a 71 

probabilidade do MEC vir avaliar o curso em breve. 72 



Orientou-se que os professores atualizam seus currículos 73 

Lattes. Ele está fazendo a devolução dos valores 74 

recebidos. Sem mais nada para o momento, eu Filipe 75 

Feminella Veiga lavro a presente Ata que segue assinada 76 

pelo Presidente do Colegiado e por mim. 77 
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Presidente 80 
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